

Le vice président de l'Équateur termine une visite réussie en Chine

Beijing, 24 janvier (RHC- PL)- Le vice président de l'Équateur, Jorge Glas, a souligné l'évolution positive des relations entre son pays et la Chine qui sont fondées sur un profond respect et sur la consolidation d'une collaboration légitime.

Il termine aujourd'hui une visite officielle en Chine commencée lundi, lors de laquelle il a rencontré son homologue Li Yuanchao, et plusieurs ministres et représentants d'institutions financières et bancaires importantes au niveau mondial.

Jorge Glas a participé à Beijing au Forum l'Équateur Croît, au cours duquel plus d'une centaine de chefs d'entreprises et de fonctionnaires chinois ont connu en détail les possibilités d'investissement dans divers secteurs de cette nation sud-américaine.

Lors d'une interview accordée à Prensa Latina, Jorge Glas a évoqué son séjour en Chine , un pays qui, a-t-il déclaré, a la technologie, l'expérience et les ressources financières dont a besoin l'Équateur pour construire un modèle économique accéléré et arriver à l'industrialisation.

L' Équateur pour sa part , a des ressources naturelles non renouvelables que requiert la Chine pour poursuivre son développement, ce qui fait que les deux pays complètent leurs intérêts avec harmonie a-t-il ajouté. Il s'agit d'une collaboration dont bénéficient les deux pays , avec un respect mutuel et sans impositions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12367-le-vice-president-de-lequateur-termine-une-visite-reussie-en-chine>



Radio Habana Cuba